

MOCIÓN EN RELACIÓN A LAS INFRAESTRUCTURAS DE TRANSPORTE PARA LOS ESTUDIANTES EN EXTREMADURA

Es de sobra conocida la situación que sufrimos los extremeños y todas las personas que deciden cursar sus estudios en Extremadura en relación al tren.

La sociedad extremeña lleva muchos años reclamando un tren digno, es decir, un tren público, asequible y de calidad. Un tren que no se pare día sí y día también y que no salga en las noticias cada mes porque se incendia en mitad de un desplazamiento obligando a sus viajeros a tener que acabar su trayecto en bus.

Esto afecta de lleno a los estudiantes, pues las conexiones de Extremadura con el resto de España son realmente malas. Trayectos largos, con riesgo de sufrir incidencias y con muy malas conexiones de horarios.

Desde el Consejo de Estudiantes de la Universidad de Extremadura pedimos, y entendemos que a esta petición se sumarán la inmensa mayoría de Consejos y Delegaciones, que el Ministerio de Universidades debe instar al Ministerio de Fomento a avanzar y a quien corresponda, de la manera más rápida posible en la mejora de, no solo las infraestructuras, sino también de las conexiones entre Extremadura y el resto del país. Que sea posible ir de Salamanca a Cáceres sin tener que pasar por Madrid. O ir de Cáceres a Badajoz sin pasar por Mérida. Para el beneficio de todos los estudiantes de la Universidad de Extremadura que sean de fuera, así como de todos los extremeños que estudian en otras comunidades y, por qué no, para el beneficio de toda la sociedad.

Hernán Álvarez Gaitán
Delegado del Consejo de Estudiantes de la UEx